

Pressemitteilung Ten Brinke Projektentwicklung

Projekt: Unna „Mühle Bremme“
Thema: Öffnung Knotenpunkt Kantstraße
Veröffentlicht: Über die Pressestelle der Kreisstadt Unna
Verteiler: Presseverteiler der Kreisstadt Unna
Ansprechpartner: Ulf Silkens (Projektleiter Ten Brinke Projektentwicklung),
usilkens@tenbrinke.com

Gute Nachrichten für die Bürger aus Unna. Anfang nächster Woche (KW 47/2021) wird die Sperrung der rechten Fahrspur aus Königsborn kommend Richtung Innenstadtring auf der Kantstraße wieder geöffnet. Damit entfällt die große Umfahrung ab Montag, den 22.11.2021.

Für die Autofahrer, die aus dem Tunnel Kantstraße vom Innenstadtring (Kantstraße) in Richtung Königsborn fahren, ist der Linksabbieger, der für eine bessere Erreichbarkeit des zukünftigen Einkaufszentrum „Mühle Bremme“ errichtet wurde, vorübergehend geöffnet, so dass während der Asphaltarbeiten an der Bestandsfahrspur keine Vollsperrung notwendig ist. Alle Autofahrer, die aus dem Tunnel Kantstraße auf dem Innenstadtring weiterfahren möchten, können trotz Erneuerung der Fahrbahndecke, der beiden bestehenden Fahrspuren, weiterhin ohne Vollsperrung geradeaus fahren.

„Wir freuen uns mitteilen zu können, dass es möglich war, die nächsten Phasen der Baumaßnahme bis zur Fertigstellung ohne Vollsperrung zu planen. Zuversichtlich sind wir, dass wir diesen empfindlichen Verkehrsknotenpunkt Kantstraße pünktlich zum neuen Jahr fertigstellen können.“ so Projektleiter Ulf Silkens